



PAZ ■ ACTO EN NACIONES UNIDAS

La Fundación Vicente Ferrer, más cerca del Nobel tras defender su candidatura en Ginebra

■ El rector y Anna Ferrer expusieron los méritos de la organización

R.D.L.

Anna Ferrer presentó ayer en la sede de Naciones Unidas en Ginebra la candidatura de la Fundación Vicente Ferrer al Premio Nobel de la Paz 2011 con una conferencia en la que estuvo acompañada del rector la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

Ferrer destacó que la fundación ha logrado llegar a 2,5 millo-

nes de personas en cerca de 3.000 poblados del distrito de Anantapur, en el estado indio de Andhra Pradesh, donde concentra su labor desde hace más de cuatro décadas. Además, tras repasar el trabajo realizado por Vicente Ferrer, su esposa defendió a esta organización como ejemplo para erradicar la pobreza, un problema que aseguró: "Requiere que todos actuemos, no podemos pedir que los gobier-

nos solucionen los problemas".

Por su parte, el rector insistió en que el apoyo de la Universidad refleja el compromiso de la institución con los derechos humanos y resaltó su trabajo en favor de los más desfavorecidos: "Ni tenemos que resignarnos a pasar por el mundo sin cambiarlo, ni podemos cambiarlo en su totalidad; pero podemos ir poco a poco mejorando lo que tenemos", afirmó.



Daniel Hernández Ruipérez y Anna Ferrer durante la presentación en Ginebra.